

Rotary International
2010～2011



地域を育み、大陸をつなぐ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2010～2011)

会長/岡本淳	創立/昭和38年10月2日
幹事/大塚和助	例会日/水曜日 12:30～13:30
会報委員長/谷岡慶一	例会場/新ロイヤルホテル四万十 事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553
●ホームページ http://www.nakamura-rc.com/	

週報 No.2218

第2349回 平成23年6月22日 (晴れ)

本日のプログラム：会員スピーチ 本年度活動報告

6月29日のプログラム：最終夜間例会

7月6日のプログラム：会長・幹事 所信表明

【会長挨拶】岡本会長

- 6月16日、会員の遠近博夫さんがご逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げるとともに、追悼の意を表し黙祷をささげます。《全員で黙祷》
- プロ野球のセ・パ交流戦も終りましたが、ソフトバンクが圧倒的な強さでした。また、日本ハムのダルビッシュ投手の46イニング無失点も圧巻でした。金田正一投手の64イニング無失点が日本一ですが、改めてこの大記録に驚かされます。
- ちなみに日本プロ野球史上初の完全試合は、巨人の藤本英雄投手で、昭和25年6月28日に達成しています。

【幹事報告】大塚幹事

- ガバナー事務所より
- 1) 7月のロータリーレート 1ドル=82円
- 2) 地区ロータリー財団委員長より年次寄附「毎年あなたも100ドルを」のお願い
第2670地区的寄附状況一覧表
- 安芸RCより例会変更のお知らせ
7/6 (水) 夜間例会 (ホテルタマイ)
- 道後RCより創立20周年記念誌拝受
- 四万十川ウルトラマラソン実行委員会より第17回パンフレット広告のお願い
- 四万十の日実行委員会より総会開催のご案内
7/5 (火) 午後4時～四万十市役所3F



●本日のプログラム

会員スピーチ

本年度活動報告



■大杉（幸）クラブ奉仕委員長

クラブ奉仕の各委員長さんには1年間お世話になりました。それぞれの立場で活動されたように思います。ありがとうございました。

■白木（久）米山委員長

米山記念奨学にご協力いただきましてありがとうございました。特別寄附もあと一人で前年並になります。後一週間ありますのでよろしくお願ひ致します。

■小池ロータリー財団委員長

まずは100万ドルの食事で3747ドルの寄附を頂きました。そして「毎年あなたも100ドルを」とポリオ撲滅お一人50ドルの支援に約2500ドル頂きました。現在1ドル82円、今ひとつよろしくお願ひ致します。

■梅原出席委員長

当初はどうなることかと思いましたが、何とか努めることができました。隣に素晴らしい池田SAAがありましたので勉強させて頂きました。出席はロータリーの基本です。出席率の向上に努めましょう。

■一藤親睦委員長

活動計画に基づき行いました。ただ、家庭集会が2回しか行えませんでした。3月11日の東北大震災の影響で春の家族レクリエーションと5クラブ親睦ゴルフコンペは中止となりました。その他、厄除け、還暦、長寿祝や新会員歓迎会など賑やかに開催することができました。

■浦田会員選考委員長

本期5名の新会員、そして2名の候補者、計7名を選考させて頂きました。一年間ありがとうございました。





■江口雑誌委員長

「ロータリーの友」より関心のある記事を紹介ということでスピーチをお願いしました。以上です。

■井上会員増強委員長

今期5名の新会員、移動も含めて退会者が7名でした。来月早々に2名の入会がありますのでプラス・マイナス0ということです。また、「ロータリークラブへお入りになりませんか」という冊子もありますので、来期もご活用ください。

■山本職業分類委員長

年度の始めには148分類でしたが現在146分類になっております。郵政民営化に伴い加持会員と遠近会員を郵便局と分類しました。現在39分類が充填、107が未充填となっております。他クラブと比べて分類数が多いと思いますが会員増強の一助となれば幸いです。

■佐竹環境保全委員長

美化ゾーン例会、犬の粪公害キャンペーン、四万十川一斎清掃など皆様方のご協力のもとすべて終了しました。ありがとうございました。

■尾崎世界社会奉仕委員長

第2670地区の世界社会奉仕委員会活動に協力しました。また、ユネスコ提唱の世界寺小屋運動に「書き損じはがき」回収を行いました。会員のご協力に感謝いたします。

■東プログラム委員長

一年間会員の皆様には10分間スピーチでお世話になりました。岡山職業奉仕委員長と連携をとりながら、会員それぞれの職業をご紹介いただきました。スピーチを通じて多いに親睦を図れたんではないでしょうか。ありがとうございました。



■稲田会報副委員長

例会の記録や各委員会の活動内容を分かりやすく、親しまれる紙面編集に努めました。また、文字の大きくし、写真も入れて見やすくしました。一年間ありがとうございました。

■会計・情報委員会報告(大塚幹事)

新田委員長欠席のためご報告致します。本年度の目標の一つに財政面の見直しを掲げ、各委員会の予算を削減しスタートしました。ただ、3月11日の東北大震災に対し、義援金として予備費のほとんどを支出、また一部の親睦活動を中止しました。最後は締めてからのご報告となると思います。

また、情報委員会として、新会員に対し3回行いました。

ありがとうございました。

【委員会・会員発言】



■島井和久会員

最終例会の日は高松出張になっておりますので本日最後のご挨拶を申し上げます。6月29日付で高知支店へ転勤となりました。私は大正出身で4年前中村支店へ来ました。ロータリークラブに入会させていただき、いろいろな方とお知り合いになり大変感謝しております。2年前のウルトラマラソンの60Km完走やゴルフコンペなど楽しい思いです。

高知にお越しの際は声を掛けてください。中村ロータリークラブの益々のご活躍と皆様方のご健勝を心よりお祈り申し上げます。ありがとうございました。

【二コニコ箱】

大塚幹事：悲しいことです。

大杉(幸)会員：本田会員へ、当分の間お世話になります。お手柔らかに、、、。

島井会員へ、身体にはくれぐれもお気をつけください。

島井会員：4年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。

【出席報告】

- ・会員総数/47名
- ・本日の出席/36名 75.56%
- ・先週の訂正 M4 76.09%→84.78%



このテーマには2つの意味があります。1つは社会奉仕と職業奉仕の基本理念を理解し、地域社会をより住みやすく、働きやすい場所にすること。もう1つは、国や大陸が異なる海外クラブと協力し、世界理解、親善、平和を広め、世界をより良い場所にする、ということです。

2010~2011年度国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス